

PRÉ-RENTRÉE DES ENSEIGNANTS DU GARAC

Monter en une journée un véhicule électrique innovant, c'est le défi lancé pour une pré-rentree 2015 à chacune des 4 équipes d'enseignants du GARAC, l'École nationale des Professions de l'Automobile, le vendredi 28 Août 2015.

95 enseignants, d'atelier bien sûr, mais aussi d'enseignement général et de technique théorique, y consacreront leur journée de pré-rentree. Au GARAC, cette dernière est réservée tous les ans à une réflexion collective sur la pédagogie et le monde automobile. Cette année, le « **travail collaboratif et transversal des enseignants** » est associé à la découverte de nouveaux véhicules.

Cette action s'appuie sur le modèle F CITY, un véhicule aux concepts innovants de fabrication, d'après-vente et de développement durable développé par la société France CRAFT.

Ce modèle est de fait **particulièrement adapté à la pédagogie de compréhension** des différents systèmes et sous-ensembles de l'automobile actuelle. Il permet l'apprentissage du fonctionnement général d'un véhicule pour les jeunes qui rejoignent les formations aux métiers de l'automobile.

La F-CITY est un véhicule léger à caractère modulable au niveau du montage, d'une part, et en fonction des demandes du client, d'autre part. Notre partenaire France Craft mettra à disposition des versions électriques, lesquelles disposent de 100km d'autonomie et d'un fort volume utile.

Rendez vous le VENDREDI 28 AOUT 2015 à partir de 11h ou à 13h30 pour suivre les étapes de l'assemblage. A 15h30 : essais des véhicules.